

¡Abraham Lincoln tuvo un sueño premonitorio sobre su muerte!



Abraham Lincoln sigue siendo uno de los presidentes más significativos en la historia de los Estados Unidos, y sus reformas y el trágico asesinato que marcó su vida continúan teniendo un profundo impacto hoy en día. Un asombroso y extraño relato ha sido transmitido por un confidente cercano del presidente...

Elegido como el 16º presidente de los Estados Unidos en 1860, su mandato estuvo indudablemente marcado por la Guerra Civil estadounidense, que tuvo lugar de 1861 a 1865. Es mundialmente conocido por haber ratificado la Decimotercera Enmienda a la Constitución, que abolió la esclavitud.

Lamentablemente, su segundo mandato fue interrumpido, ya que el 14 de abril de 1865, mientras asistía a una representación teatral en el Ford's Theatre en Washington, fue asesinado por John Wilkes Booth, un simpatizante de los Estados Confederados. Abraham Lincoln resultó mortalmente herido en la cabeza y falleció al día siguiente a las 7:22 de la mañana.

Tres días antes de esta tragedia, se dice que el presidente tuvo un sueño premonitorio que anunciaba su propia muerte. Este sueño, o más precisamente, esta pesadilla particularmente vívida, lo perturbó profundamente. Esta anécdota fue reportada por Ward Hill Lamon, un amigo de toda la vida del presidente y su guardaespaldas. Esto es lo que se cree que Abraham Lincoln compartió con su querido amigo:

"Hace unos diez días, me retiré muy tarde. Había estado despierto esperando despachos importantes del frente. No debí haber estado en la cama mucho tiempo cuando caí en un sueño, pues estaba cansado. Pronto empecé a soñar. Parecía que había un silencio similar a la muerte a mi alrededor. Luego escuché sollozos apagados, como si un número de personas estuvieran llorando. Pensé que salí de mi cama y deambulé hacia abajo. Allí, el silencio fue roto por los mismos sollozos lastimosos, pero los dolientes eran invisibles. Fui de habitación en habitación; no vi a ninguna persona viva, pero los mismos sonidos de angustia y duelo me acompañaron mientras avanzaba. Vi luz en todas las habitaciones; cada objeto me resultaba familiar; pero ¿dónde estaban todas las personas que lloraban como si se les fuera a romper el corazón? Estaba desconcertado y alarmado. ¿Cuál podría ser el significado de todo esto? Decidido a encontrar la causa de una situación tan misteriosa y espantosa, seguí adelante hasta llegar a la Sala Este, a la que entré. Allí me encontré con una sorpresa nauseabunda. Frente a mí había un catafalco en el que descansaba un cadáver envuelto en vestimenta fúnebre. A su alrededor había soldados que actuaban como guardias; y había una multitud de personas mirando con tristeza al cadáver, cuyo rostro estaba cubierto, otros llorando lastimosamente. '¿Quién ha muerto en la Casa Blanca?' le pregunté a uno de los soldados, 'El Presidente', fue su respuesta; 'fue asesinado por un asesino'. Luego vino un fuerte estallido de dolor de la multitud, que me despertó de mi sueño. No volví a dormir esa noche; y aunque solo fue un sueño, desde entonces me ha molestado extrañamente."

Sources

- fr.wikipedia.org

Profecía y 2012 - 5 novembre 2023 - Scipius - CC BY 2.5